

小学部の授業の様子⑤（生活単元学習「三郷小学校と交流しよう」）

三郷小学校ひまわり学級の友達と、「大きな年賀状を交換しよう」というテーマのもと、作品を通じて間接交流を行いました。三郷小学校の友達に大きな年賀状としてどのようなものを送りたいか、どのようにつくるかを児童自身が考えて制作することができました。年賀状の台紙づくりでは、模造紙全体に色ガムテープを貼ってカラーリングすることを思い付き、紙一面に隙間なくガムテープを貼り付けてピンク色の台紙をつくることができました（写真①）。完成した台紙を三郷小学校の友達に送ったところ、「年賀状はいつ返ってくるのか」と返事が届くことを心待ちにしている、後日、台紙の上に“へび”や“だるま”などのかわいいイラストや“あけましておめでとうございます”の文字で飾り付けられた大きな年賀状が届くと、うれしそうに見入る姿が見られました（写真②）。お礼に、書き初めで「ありがとう」の文字を1文字ずつ丁寧に書いて並べたメッセージと交換した大きな年賀状と一緒に撮った写真を送りました（写真③～⑤）。作品づくりを通して、ステキな交流ができました。



写真①



写真②



写真③



写真④



写真⑤

